

[Accueil](#) | [Sports](#) | Play-off de volleyball: Pour se relancer, Chênois mise sur le retour de Radic et de Zeller

Abo **Play-off de volleyball**

Pour se relancer, Chênois mise sur le retour de Radic et de Zeller

Mené 1-0 dans sa demi-finale contre Amriswil, le club genevois aborde le deuxième acte de la série avec de nouveaux atouts en main.

Pascal Bornand

Publié: 10.03.2023, 20h00



Le bloc d'Amriswil (ici Höhne et von Burg) est averti: Dejan Radic est de retour!

KEYSTONE/MARTIAL TREZZINI

C'est un coup de semonce qui n'est pas resté sans effet. Battu dimanche dernier à domicile par Amriswil (2-3), Chênois n'est pas resté les bras croisés. Vainqueur de la saison régulière, le club genevois se démènera jusqu'au bout pour défendre ses chances de qualification. Ainsi, avant de retrouver le champion en titre, ce samedi au Tellenfeld (17 h), il annonce le retour de Dejan Radic, sur la touche depuis deux semaines, et celui, plus inattendu, de Quentin Zeller, son ancien joueur, engagé cette saison sous les couleurs du TSV Haching Munich.

«Non, on n'a pas forcé Dejan à précipiter sa reprise, précise Philippe Tischhauser, le président du club. La décision lui appartient, c'est un battant.» De fait, c'est avec l'accord du médecin et en serrant les dents que le central serbe de 38 ans s'apprête à revenir en jeu. «Mon épaule va mieux, même si elle me fait encore souffrir. Dimanche, après la défaite, je me suis senti tellement impuissant. C'est sur le terrain que je veux prêter main-forte à mes coéquipiers.»

«C'est sur le terrain que je veux prêter main-forte à mes coéquipiers.»

Dejan Radic, central serbe de Chênois

Décisif ces dernières semaines, notamment en Coupe de Suisse face à Näfels et Amriswil, Dejan Radic est un maillon essentiel dans le dispositif offensif mis en place par Marco Camperi et orchestré par Robin Rey. Avec lui, et sans déprécier les mérites de son jeune remplaçant Mattia Eccher (19 ans), Chênois aurait-il remporté le premier acte de la demi-finale? «Honnêtement, c'est possible», répond l'ancien joueur de Cannes et d'Ajaccio, dont le rayonnement influe autant sur le jeu que sur l'état d'esprit de son équipe.

À Amriswil, Radic jouera sans recourir aux anti-inflammatoires, «en gérant ma douleur et sans forcer pour ne pas compromettre ma participation à la prochaine finale de la Coupe de Suisse». Au crépuscule de sa carrière, il espère terminer sa dernière saison en beauté.

Zeller face à son ancien club

Cette semaine, à l'entraînement, Chênois a repris du poil de la bête. Radic est de retour, Djokic tient mieux sur sa cheville et Quentin Zeller a débarqué de Munich où il a résilié à l'amiable son contrat avec le TSV Haching, un club en play-out et en roue libre. «C'est une aubaine pour nous, un joker pour le coach, une solution de rechange en attaque-réception», se félicite Philippe Tischhauser. Un an après avoir conquis le titre national avec Amriswil, le Genevois se retrouve dans l'autre camp pour défier Dima Filippov et ses anciens coéquipiers!

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires